



La industria de la construcción presiona para no reducir jornada laboral de 48 a 40 horas, acusa diputada de Morena

Aunque el dictamen de reforma constitucional en materia laboral para reducir la jornada de trabajo de 48 a 40 horas tiene el mayor consenso, incluso garantizada la mayoría calificada para su aprobación en el pleno de la Cámara de Diputados, son los empresarios de la industria de la construcción y la clase patronal los que se oponen a esta modificación, al argumentar que el sector carece de mano de obra, dijo Susana Prieto Terrazas, legisladora de Morena e integrante de la Comisión de Trabajo.



Señaló que sería bueno que este tema le fuera consultado al presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia matutina y externe su opinión y pueda ayudar a que se agilice el proceso legislativo del dictamen.

Prieto Terrazas informó que entre ésta y la próxima semana es posible que se realice una reunión con la Secretaría de Economía para efecto de conocer los estudios que han llevado a cabo también con la Secretaría del Trabajo y Previsión Social.

“Ahí he estado buscando yo, a disposición expresa de la secretaria de Gobernación, una reunión con el secretario del Trabajo. Porque la secretaria de Gobernación, que anteriormente fungía como secretaria de Trabajo y Previsión Social, habían estado haciendo diversos estudios. No por la industria, no por la industria transnacional, no por las grandes empresas nacionales, sino que les preocupaba específicamente la industria de la construcción por la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas. Sin embargo, Luisa María Alcalde me dijo puntualmente que ya debía estar terminado este estudio”, compartió la morenista.

Reiteró que “hay una gran reticencia por parte de los empresarios de este país a la reducción de la jornada de 48 a 40 horas”.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA	0	06/09/2023	LEGISLATIVO

Susana Prieto Terrazas señaló que no es difícil que se apruebe el dictamen que se quedó en espera de subirse al pleno camaral en abril pasado, incluso destacó que hay consenso con las bancadas de Movimiento Ciudadano, y el PRD podría acompañar el documento, aunque el PAN votó en abstención.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/industria-construccion-presiona-reducir-jornada-laboral-48-40-horas-acusa-diputada-morena.html>